



## Section Belgique-Chine



19 décembre 2014

### Rencontre avec l'ambassadeur de Chine, S.E. monsieur Qu Xing

Mme Vienne, présidente de la section bilatérale Belgique-Chine, a été invitée par le nouveau ambassadeur de Chine, M. Qu Xing.

Ce premier contact fut l'occasion pour Mme Vienne de présenter la section et d'avoir un échange de vues sur les attentes de l'ambassadeur pour cette législature.

Ils ont convenu d'envisager une rencontre avec les membres de la section au parlement belge, pendant le premier trimestre de l'année 2015.

